

Un défilé militaire salue les 60ans des Forces Armées Révolutionnaires



La Havane, 2 janvier, (RHC).- Une parade militaire et un défilé populaire ont célébré, ce 2 janvier sur la Place de la Révolution José Martí de La Havane, le 60^e anniversaire du débarquement du yacht Granma et de la création des Forces Armées Révolutionnaires.

Le président cubain, le Général d'Armée, Raul Castro a présidé cette cérémonie qui a rendu hommage aussi au leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

Jenifer Bello, la présidente de la Fédération des Étudiants et membre du Conseil d'État a prononcé un bref discours préalable au défilé. Elle a signalé:

« Cette commémoration a des motivations spéciales. Pour chaque cubain elle est une occasion de témoigner de l'engagement, de la volonté et de la sécurité dans l'avenir de cette révolution socialiste, inspirée des idées de Martí et de Fidel. Ce défilé rend hommage au Commandant en chef de la Révolution cubaine et à notre jeunesse, héritière et continuatrice des luttes et des victoires de notre peuple.

Cela n'est possible que lorsqu'il y a un peuple uni, qui est l'expression d'une révolution des ouvriers, des paysans, des étudiants, des soldats, des hommes et des femmes dignes qui sont fiers de cette société.

Dans une partie de son discours, la présidente de la Fédération des Étudiants s'est référée au rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis.

« Nous ne serions pas arrivés à ce moment sans la résistance héroïque du peuple cubain, sans sa loyauté aux idéaux et aux principes qui l'ont guidé tout au long de son histoire comme nation. Il reste beaucoup à faire pour avancer sur ce processus qui sera long et dans le contexte duquel devront être résolus les problèmes complexes accumulés durant plus de 50 ans. Cuba ne cessera pas de réclamer la levée du blocus, la restitution du territoire occupé par la base navale des États-Unis à Guantanamo, contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains, nous continuerons d'exiger la fin des programmes subversifs visant à provoquer des changements politiques, économiques et sociaux à Cuba.

Jenifer Bello a terminé son discours par une exhortation à tous les peuples .

“ A nos frères d'Amérique Latine et du monde nous leur assurons que le peuple cubain vaincra, que nous entreprendrons la marche, que nous perfectionnerons ce qu'il faudra perfectionner , avec totale loyauté, force et unité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/117282-un-defile-militaire-salue-les-60ans-des-forces-armees-revolutionnaires>



Radio Habana Cuba